



## Choo Jing Sarah

Singapur/Singapore

朱婧

Sarah Choo absolviert gerade ihren Bachelor im Bereich Fotografie und Digitale Bildgebung an der Schule für Kunstdesign und Medien der Technischen Universität von Nanyang, Singapur. Die Künstlerin beschäftigt sich mit multidisziplinären Kunstformen. Sarah sieht ihre Kunstwerke als eine Form des Fragens nach den Identitäten der Personen innerhalb der heutigen Gesellschaft, gleichzeitig aber auch als eine Reise der Selbstentdeckung. Die Künstlerin sicherte sich kürzlich den 1. Preis beim "33. Jährlichen College und High School Fotografiewettbewerb (2013)", der vom Fotografen-Forum in Santa Barbara, USA, organisiert wurde. 2012 konnte sich Sarah als Finalistin für die 3. Auflage des "Julia Margaret Cameron Preises" bei der "Gala Verleihung für Weltweite Fotografie" in Europa qualifizieren. Seitdem hat sie lokal und international ausgestellt: Galerie Sogan und Kunst, Singapur; Wilgus Galerie, USA; Pingyao Fotografie Festival, China; Harper's Bazaar Kunstmesse, Jakarta; Nancy Victor Galerie; Großbritannien.

Sarah Choo is currently absolving her Bachelor of Fine Arts in photography and digital imaging at Nanyang Technological University, School of Art Design and Media, Singapore. She is a Singaporean artist who deals with multidisciplinary art forms. Sarah sees her artworks as a form of questioning individuals' identities within contemporary society and at the same time as a journey of self-discovery. The artist recently clinched the 1st prize at the 33rd Annual College and High School Photography Contest (2013) organized by the Photographer's Forum in Santa Barbara, USA. In 2012 Sarah came in as a finalist for the 3rd edition of Julia Margaret Cameron Award at The Worldwide Photography Gala Awards in Europe. She has since exhibited locally and internationally: Gallery Sogan and Art, Singapore; The Wilgus Gallery, USA; The Pingyao Photography Festival, China; The Harper's Bazaar Art Fair, Jakarta; Nancy Victor Gallery, U.K.

[www.sarahchoojing.com](http://www.sarahchoojing.com)



**Antique Lady I**, 2012, Mixed Media (Malerei und digitale Fotografie), 100x145 cm  
**Antique Lady I**, 2012, mixed media (painting and digital photography), 100x145 cm